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五反田事案、源十郎新田事案の2
か所を視察いたしました。(画像は、
源十郎新田事案)。いずれも工事は
完了し、今後は県による水質モニタ
リングが行われていきます。安全性
を確認しつつ、異常時には適切な対
応を実施していくためにも、財源が
必要となるため、国・県との間で協
議が必要であると考えております。

■桑名市産業廃棄物不法投棄
事案の視察 (2023.09.07)

既に橋の下部工（橋台や橋脚）
の工事は完了し、今年度は、上部
工（道路部分）の発注が行われる
予定です。橋の架け替えにより、
右折ポケットの新設や、堤防の整
備がなされます。
地域の道路事情円滑化のため、一
日でも早く実現できるよう当方も
汗をかいてまります。ご期待くだ
さい。

■桑名東部拡幅事業 伊勢大橋架
け替え (2023.09.07)

国土交通省中部地方整備局木曽川下
流河川事務所の大坪所長にご案内いた
だき、堤防の嵩上げ工事や、多様な生
態系育成のための干潟再生事業などを
視察しました。
来る大規模災害に備え、防災・減災、
国土強靭化のための対策を実現できる
よう、尽力して参ります。

荻須智之市議と四日市港の流木や
漂流ゴミの状況確認をしました。
四日市港管理組合も、航行の安全
確保のために、これらの撤去や除
去に取り組んでいます。

■ 四日市港の視察 (2023.9.2)

四日市市・北大谷斎場において、
「四日市公害」でお亡くなりになった
方々に対する慰霊祭が執り行われまし
た。昭和47（1972）年の四日市公害
判決から今年で51年を迎えました。参
列に際し、「四日市公害」の歴史に鑑
み、我々は次世代に語り継ぐ責任を有
していることを再認識致しました（画
像は私ではありません）。

■第41回公害犠牲者合同慰霊祭
(2023.09.09)

■木曽三川下流の現場視察
（2023.9.7）

■ 宏池会研修会(2023.9.14-15)

所属派閥 宏池会(岸田派)の夏季研
修会に参加しました。
総勢44名の国会議員が集結し、国政
のために一致結束していく事を再確
認する研修会となりました。

■田光区・切畑区合同敬老会
（2023.9.18)

菰野町の朝明山、乗得寺本堂にて行わ
れた敬老会にてご挨拶の機会を頂戴いた
しました。
長年に亘り地元に貢献されてきた皆様に
御礼申し上げますとともに、皆様のご長
寿を心よりお祝い致します！
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■プロフィール
生年月日：昭和46(1971)年11月29日
三重郡菰野町生まれ
【経歴】
・ 名古屋大学大学院教育発達科学研究科助手
・ 三重県議会議員
・ 菰野町長

【現職】
・ 名古屋大学大学院教育発達科学研究科

 附属授業研究国際センター 研究員

【主な所属】
・財務金融委員会
・環境委員会
・議院運営委員会
・政治倫理の確立及び公職選挙法改正
   に関する特別委員会
・政治倫理審査会
【主な党役職】
・国会対策委員  ・観光立国調査会 幹事
・中小企業・小規模事業者政策調査会 幹事
・団体総局 国土・建設関係団体委員会 副委員長
・住宅土地･都市政策調査会 事務局次長
・整備新幹線等鉄道調査会「地域鉄道のあり方
に関するPT]  ・物流調査会 幹事

・下水道･浄化槽対策特別委員会SNS一覧LINE

秘：議員会館っていつから有るの？

石：現在建っている衆議院第一･第二･参議院議員会館は2010年6月に
  竣工し、7月より使用開始されました。それ以前に使用されていた旧
議員会館は第一が1963年に、第二と参議院が1965年に竣工され、第一
議員会館の裏には議員、職員用のプールがありました。
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■ 各地にてミニ集会を開催
 (2023.9.2、3、８‐13、15)
今月も各地にてミニ集会を開催し、

国政報告をさせていただきました。
(写真は西町会館（四日市市）、朝
明商工会(川越町))。
2日は天カ須賀公会堂(四日市市)、
3日は東貝野公民館(いなべ市)、本
郷集落センター(いなべ市) 、新田
コミュニティセンター(いなべ市)、
松原公会堂(四日市市) 、8日は朝明
商工会(川越町)、10日はあかつき
台2・4丁目集会所(四日市市)、大
沢集会所(四日市市)、13日は木曽
岬町商工会(木曽岬町) 15日は西
町会館（四日市市）で開催いたしま
した。少子化対策や、農業用飼料・
肥料、燃料価格高騰問題についてお
話いたしました。開催にあたり、早
川新平市議、辻ひろと市議ならびに
各地区の連合自治会長、また後援会
の皆様にご協力いただきました。あ
りがとうございました。

■ 員弁川被災現場（2023.9.18)

地元にお住いの近藤正人様、種村周也様にご案内いただき、員弁川の被
災現場を視察しました。大正橋の上流下流ともに、増水の度に崖地が崩れ
るとのこと。先般のゲリラ豪雨によるもので、護岸が大きく崩れており、
早急な復旧工事の必要性を感じました。今後も頻発化、激しさを増す、水
災害に対し、皆様の暮らしを守れるよう、災害に強い地域づくりに向けて、
尽力して参ります。

津市・ホテルグリーンパーク津に
て行われた、「東海税理士政治連盟 
第49回定期大会・三重県集会」に出
席し、ご挨拶させていただきました。

■東海税理士政治連盟 第49回定期
大会(2023.09.09)

日頃お世話になっている企業
へ、時間の許す限りご訪問いた
しました。
日常のお困りごとや、ご要望を
直接伺っており、東海衣料株式
会社様へご挨拶にお伺いした際、
社長の近藤大輔様より、高校の
制服の納品に関するご要望を頂
きました。
町、市、県とも連携し、課題解
決に向け、取り組んで参ります。

■ 地元企業へのご挨拶回り
(2023.9.22、26)
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